

Intervención de la diputada Marben de la Cruz Santiago para que haga uso de su derecho de réplica.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Marben de la Cruz Santiago por un tiempo de hasta cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

La diputada Marben de la Cruz Santiago:

Con su venia, diputada presidenta.

Secretaria no omito hacer un reconocimiento al trabajo de nuestra ciudadana gobernadora y los encargados de despacho, reiterando mi disposición institucional de trabajar en conjunto para implementar políticas públicas focalizadas al desarrollo sostenible y sustentable de

los pueblos y comunidades indígenas y afromexicanos.

La invito a priorizar programas destinados a promover el desarrollo de este sector de la población más vulnerable, sin duda hemos avanzado aún año, pero hay retos que cumplir para lograr un estado de inclusión como lo menciona, pero también un estado de igualdad y de justicia social, como mujer afromexicana y como diputada local afromexicana hay una deuda histórica por más de 500 años, por una invisibilidad y hoy lo que buscamos es una igual en este Estado y segura estoy que se puede lograr.

Con respecto a mi derecho de réplica, manifiesto a usted diputada presidenta que declino por considerar

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 23 noviembre 2022

que las respuestas fueron pertinentes y satisfacen las preguntas planteadas.

Gracias, por su atención compañeras diputadas y compañeros diputados a todas y a todos los presentes.